

## La UGR garantiza la continuidad de sus titulaciones minoritarias

**03:16** ana gonzález granada.

"Todas nuestras titulaciones tienen valor". Así de tajante se mostró ayer el vicerrector de Planificación, Calidad y Evaluación Docente de la Universidad de Granada, Luis Rico, ante el rumor de desaparición de las llamadas titulaciones minoritarias: aquellas que tienen menos de 15 alumnos matriculados. Al parecer la Junta de Andalucía incluyó en el marco de financiación de sus universidades la exigencia de cerrar todas las carreras que matriculen a menos de 15 alumnos de nuevo ingreso durante dos años consecutivos.

Pero la Universidad de Granada declaró que esta pretensión no afectará a la institución granadina, sobre todo teniendo en cuenta que las titulaciones minoritarias son, precisamente, uno de los puntos fuertes de la institución. Tal es el caso de las filologías hebrea, italiana, portuguesa o románica.

La pretendida medida sí tendría más repercusión en la Universidad de Ceuta y Melilla donde al menos diez titulaciones (Gestión y Administración Pública, Ingeniería Técnica de Informática de Gestión, Maestro en Educación Especial, en Educación Primaria, o Relaciones Laborales, entre otras) se quedan por debajo de los 15 alumnos matriculados.

"Universidades como Oxford no llegan a los 20.000 estudiantes y nadie se plantea cerrarlas", declararon desde la Universidad.

El debate sobre la reordenación de las titulaciones no comenzará en la Universidad de Granada hasta después del verano cuando el Ministerio de Educación haga públicas las directrices de las nuevas titulaciones en el marco del nuevo Espacio Europeo.

"En la Universidad no tenemos la sensación de que sobre ninguna titulación, aunque sí es cierto que se podrían acomodar algunas como Magisterio para que fuera una sola titulación con distintas especialidades", argumentó el vicerrector.

En este sentido, Rico insistió en que hay que trabajar para consolidar y modernizar las titulaciones actuales y crear nuevas carreras que den respuesta a las demandas sociales. Esta filosofía ha hecho que la institución siga manteniendo su número de estudiantes matriculados. "La Universidad de Granada vive un momento muy esperanzador. Habrá títulos que se tendrán que agrupar y otros que tendrán que ampliarse", declaró.

Joly Digital © Federico Joly y CIA, S.A.